

Werte Genossen! Sie haben in der Vergangenheit gegen die reaktionäre Herrschaft des Hitlerfaschismus einen langwierigen und entschiedenen Kampf geführt. Sie haben in den vergangenen mehr als zehn Jahren die sozialistische Stellung gehalten und gegen den amerikanischen Imperialismus sowie gegen die reaktionäre Macht in Westdeutschland einen erbitterten Kampf geführt, der uns stets als Vorbild dienen wird. Obgleich unsere beiden Länder geographisch sehr weit voneinander entfernt sind, so haben unsere beiden Parteien und unsere beiden Völker doch einen gemeinsamen Feind. Laßt uns unter dem Banner des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus weiter zusammenrücken im Kampf gegen unseren gemeinsamen Feind, für den Weltfrieden und für den Fortschritt der Menschheit!

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe der Marxismus-Leninismus!

Es lebe die Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung!

### *Gießbotschcdt der Kommunistischen Partei Thailands*

An das Zentralkomitee  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Liebe Genossen!

Aus Anlaß Eures VI. Parteitages entbietet Euch die Kommunistische Partei Thailands im Namen ihrer gesamten Mitgliedschaft und der werktätigen Bevölkerung warme und brüderliche Grüße. Diese gelten allen Delegierten, die am Parteitag teilnehmen, und allen Mitgliedern Eurer Partei sowie der Bevölkerung der DDR.

Die Kommunisten Thailands nehmen mit großer Freude Kenntnis von den Erfolgen, die von der fleißigen und tüchtigen Bevölkerung der DDR unter der Führung der SED erzielt wurden, von den Erfolgen im unerschrockenen Kampf gegen die aggressiven Provokationen der westdeutschen Militaristen und für den sozialistischen Aufbau. Eure hervorragenden Errungenschaften geben uns Mut und Freude. Wir betrachten sie als wertvolle Beiträge zu unserer gemeinsamen Sache.

Geführt von der Kommunistischen Partei Thailands, führt die patriotische Bevölkerung unseres Landes einen mutigen und schweren Kampf gegen den USA-Imperialismus und seine Lakaien - das reaktionäre Regime von Sarit Thanarat. Die Patrioten Thailands antworten mit praktischen Taten auf den Appell unseres III. Parteitages, beharrlich dafür